

Einladung zum Brown Bag-Lunch

«Winterthur im Metaverse»

Ein Anlass des Vereins eGov-Schweiz vom **18. Juni 2024**
BEGASOFT AG, Laupenstrasse 17, 3008 Bern

Der Brown Bag-Lunch fördert die Diskussion zwischen Experten und Bürgern während einem kleinen Lunch aus dem «Brown Bag». Dies ermöglicht den Teilnehmenden, neue Themen, neue Blickwinkel und Trends aus Forschung, Wirtschaft und Politik kennen zu lernen.



Im Metaverse verschmelzen die digitale Sphäre mit der Realität. Durch Technologien wie Virtual-, Mixed- und Augmented Reality werden immersive, virtuelle Räume geschaffen, in denen sich Nutzende in Gestalt von Avataren treffen, gemeinsam arbeiten, spielen oder shoppen. Es entsteht ein digitales Abbild unserer analogen Welt, in der Menschen eine virtuelle Identität besitzen.



Gibt es für die Stadt Winterthur bzw. für die öffentliche Verwaltung nutzbringende Use Cases für Metaverse? Diese Frage wurde im Rahmen des Smart City Projekts Winterthur@Metaverse untersucht. Marisa Kappeler-Schudel, Leiterin Smart City und Nachhaltigkeit bei der Stadt Winterthur sowie Dr. Alexander Mertes, Leiter ZHAW Fachstelle für Public Performance Management und Digital Transformation werden uns einen Einblick in das Projekt und die gewonnenen Erkenntnisse geben.

Angeregte Diskussionen und Networking werden Ihren Mittag verkürzen! Wir freuen uns, Sie an dieser Veranstaltung persönlich zu begrüssen!

Eckpunkte der Veranstaltung

- Thema: «Winterthur im Metaverse»
- Impulsreferate: Marisa Kappeler-Schudel, Leiterin Smart City und Nachhaltigkeit bei der Stadt Winterthur
Dr. Alexander Mertes, Leiter ZHAW Fachstelle für Public Performance Management und Digital Transformation
- Datum: Dienstag, 18. Juni 2024
- Zeit: Eintreffen: ab 11.45 Uhr
Beginn Referat: 12.00 Uhr
- Ende der Veranstaltung: 13.30 Uhr
- Ort: BEGASOFT AG, www.begasoft.ch
- Brown Bags: Werden offeriert (bei der Anmeldung bitte angeben, ob ein Vegi-Bag gewünscht wird)

Anmeldung: Bis am 11. Juni 2024 an info@eGov-Schweiz.ch

Sponsoring:

